



# dice... NEWS!!

## ESCUELA...DE NEGOCIOS

Recientemente, se ha celebrado en Madrid un Congreso, promovido por el MEC, cuyo título ha sido: "Liderazgo educativo y Autonomía". Se ha apostado claramente por una dirección profesional, algo previsible dado que con la boca pequeña coinciden en ello PP y PSOE. Lo más revelador ha sido la ponencia inaugural a cargo del Director del programa "Executive MBA" de la Escuela de Negocios EOI (Escuela de Organización Industrial), una escuela de preparación de altos directivos....de empresas. He aquí el modelo: La escuela como empresa y sus directores deben ser directivos de empresas o, al menos, imitarlos. En muchas cosas el PP ha engañado pero en ésta no se puede ser más claro: Directores escolares como empresarios. Ello encaja con el modelo general de la LOMCE de un utilitarismo pragmático y economicista a costa de todo lo demás.